

Cyclisme : appel à candidatur pour la présidence du Ca- zeau et du Franco- Belge

Le Cazeau lance un appel à candidatures pour la présidence du Circuit Franco-Belge. Les candidatures sont ouvertes à tous, elles peuvent être envoyées par mail (circuitfranco-belge@skynet.be). Une invitation est également donnée pour les personnes intéressées samedi prochain à 10h à Satta (Templeuve). Les membres du Cazeau vont également élire en interne un nouveau président pour leur ASBL.

TOURNAI Dimanche 22 octobre Page:22/23

La reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une autorisation préalable de l'auteur, conformément Code de droit économique, Titre 5, Chapitre 2, que vous pouvez formuler à droits@rossel.be en mentionnant le type de reproduction, sa destination et sa durée.

